

翠峰

大仙市立大曲中学校
第57期生3年学年通信『すいほう』

No.28 令和元年9月10日(火)



翠峰学年 修学旅行の記録

JR田沢湖線で早朝、トラブルが発生し、30分遅れで大曲駅を出発という状況の中、JR東日本さんのがんばりにより翠峰学年修学旅行団は予定通りに東京に到着しました。到着後、校歌合唱のため、上野公園野外ステージに向かうと、すでに何人かの同窓生がおり、翠峰学年の到着を待ちわびていたようでした。本番前に声出しの練習をしましたが、同窓生の年配の方々には練習から参加し、一生懸命歌声を重ねてくれました。本番の時には参加者は200名を超え、歌っている最中にもどんどん人が入ってきました。当日、地元の新聞に掲載されたこともあり、近くに住む方が入場したり、曲中OBではない湯沢市や本荘市の方も校歌を聴くために、秋田から訪れてくれていました。新幹線こまちの中での練習の成果、同窓生と合唱するという使命感の強さもあり、最高の校歌合唱になりました。

その後、上野公園を散策し、各グループに分かれ、夜間選択コースに出発し、それぞれの行程を楽しむことができました。にわか雨が降り、神宮球場の野球観戦は一度中断しましたが、試合が中止となることもなく、また、ホテルが球場隣ということもあり、最後まで観戦することができました。修学旅行で最後まで観戦できるのは珍しいことです。



こまち車内、元気いっぱい



がんばった校歌合唱



今から寄席に



ディナークルーズの食事

2日目、この日は曇り、比較的涼しい一日となり、移動の多い都内自主研修では快適に行動することができました。大使館や企業見学に行ったグループは特に大きな収穫があったようです。午後の舞浜駅の集合には、様々な事情で遅れたグループがやや多かったと思います。集団行動かつ、慣れていない土地での行動は少し余裕をもつべきことを学びました。

3日目は学年2グループに分かれ、オリンピックメダリストの星さん、藤井さんとの交流会を行いました。間近でメダリストのお話を聞くことができ、自分の目標を達成していくために大切なことや考え方を学びました。全員メダルに触れさせていただき、その重さに込められている価値を感じ取っていました。こういった交流会で、初めて全員に触らせたそうです。

クラス別研修ではそれぞれのクラスで計画したコースに行きました。クラスごとに食事を楽しみ、絆を深めることができました。カメラの忘れ物が同系列のお店で食事をしていた他のクラスに届くなど、多少のハプニングがありましたが、大きなトラブルもなく、上野駅に集合し、秋田に向かいました。



スウェーデン大使館でPR



ディズニーでかぶりもの



銀メダリスト 藤井さん



もんじゃ焼きにワクワク

修学旅行実行委員が「笑顔・感謝・翠峰旅行～歴史を感じ、人に感謝し、最高の思い出をつくらう」というテーマを立て、最高の修学旅行にしようと呼びかけて臨んだ2泊3日でしたが、おおむね目標を達成することができました。「ルールを守る」という点では課題が残りましたが、この反省を生かし、これからの学校生活で大きく成長してくれると思います。

お陰様で、大曲中にとって令和最初の修学旅行は成功裏に終えることができました。修学旅行で更に深まったクラスや学年の絆のパワーで、この後に控えるさまざまな困難を乗り越えていくことを期待しています。

旅行用具の準備や送迎などで御難儀をおかけしましたが、お陰様で子どもたちは一生の思い出を作ることができました。ありがとうございました。

今後の予定	日課	日程・内容	日課	日程・内容
16日(月)	休み	敬老の日 郡新人大会(野球)	19日(木)	A6 前期期末テスト①
17日(火)	特別	専門委員会 部活休止日 放課(専委後)	20日(金)	特別 前期期末テスト② 学校祭部門会議① 放課15:35
18日(水)	特別	市教委訪問 部活休止日 放課15:35	(放課時間 A6・16:00 A5・15:00 B6・15:30 B5・14:35 テスト・15:30)	